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Bibelprophetie und die Weltuntergangs-Uhr – Teil 6 

 

Die größte Erweckung, welche die Welt je gesehen hat 

 
Offenbarung Kapitel 7, Verse 9 + 13-14 
9 Danach hatte ich ein Gesicht: Ich sah eine große Schar, die niemand zählen 
konnte, aus allen Völkerschaften und Stämmen, Völkern und Sprachen; die standen 
vor dem Thron und vor dem Lamm, mit weißen Gewändern angetan und mit 
Palmzweigen in den Händen. 13 Da nahm einer von den Ältesten das Wort und 
sagte zu mir: »Wer sind wohl diese Weißgekleideten, und woher sind sie 
gekommen?« 14 Ich erwiderte ihm: »Mein Herr, du weißt es.« Da sagte er zu mir: 
»Das sind die, welche AUS DER GROSSEN TRÜBSAL kommen und ihre Kleider 
gewaschen und im Blut des Lammes weiß gemacht haben.« 
 
Das sind die Märtyrer aus der 7-jährigen Trübsalzeit, die wegen ihres christlichen 

Glaubens unter der gnadenlosen und brutalen Herrschaft des Antichristen 

enthauptet werden. Ihre Seelen werden zwar erlöst, aber es kostet sie ihr leibliches 

Leben. 

 

All diese Menschen werden durch die 144 000 JÜDISCHEN EVANGELISTEN zum 

Glauben an Jesus Christus kommen. 

 

Offenbarung Kapitel 7, Verse 2-8 
2 Weiter sah ich einen anderen Engel vom Sonnenaufgang her emporsteigen, der 
ein Siegel des lebendigen Gottes hatte; der rief den vier Engeln, denen der Auftrag 
erteilt war, Unheil auf der Erde und auf dem Meer anzurichten, mit lauter Stimme 
die Worte zu: 3 »Richtet kein Unheil auf der Erde und auf dem Meere und an den 
Bäumen an, bis wir die Knechte unseres Gottes mit einem Siegel auf ihrer Stirn 
bezeichnet haben!« 4 Dann vernahm ich die Zahl der Versiegelten (mit dem Siegel 

Bezeichneten), nämlich hundertvierundvierzigtausend Versiegelte aus allen 
Stämmen der Israeliten: 5 Aus dem Stamm Juda zwölftausend Versiegelte, aus dem 
Stamm Ruben zwölftausend, aus dem Stamm Gad zwölftausend, 6 aus dem Stamm 
Asser zwölftausend, aus dem Stamm Naphthali zwölftausend, aus dem Stamm 
Manasse zwölftausend, 7 aus dem Stamm Simeon zwölftausend, aus dem Stamm 
Levi zwölftausend, 8 aus dem Stamm Issaschar zwölftausend, aus dem Stamm 
Sebulon zwölftausend, aus dem Stamm Joseph zwölftausend, aus dem Stamm 
Benjamin zwölftausend Versiegelte. 
 



Darüber hinaus werden zwei Propheten in Jerusalem auftreten, um zu 

evangelisieren. 

 

Offenbarung Kapitel 11, Verse 3-12 
3 »Doch meinen zwei Zeugen will ICH verleihen (den Auftrag geben), dass sie, in 
Säcke (Bußgewänder) gekleidet, zwölfhundertundsechzig Tage lang prophetisch 
reden (predigen).« 4 Diese sind die zwei Ölbäume und die zwei Leuchter, die vor 
dem HERRN der Erde stehen (Sach 4,3.11-14); 5 und wenn jemand sich an ihnen 
vergreifen will, so geht Feuer aus ihrem Munde hervor und verzehrt ihre Feinde; 
und wenn jemand sich an ihnen vergreifen will, muss er auf diese Weise (durch 
Feuer) ums Leben kommen. 6 Diese haben die Macht, den Himmel zu verschließen, 
damit kein Regen während der Tage ihrer prophetischen Rede (Bußpredigt) falle; 
auch haben sie Macht über die Gewässer, sie in Blut zu verwandeln und die Erde 
(das Land) mit Plagen jeder Art zu schlagen, sooft sie wollen. 7 Wenn sie dann mit 
ihrem Zeugnis zum Abschluss gekommen sind, wird das Tier, das aus dem Abgrund 
heraufsteigt, mit ihnen kämpfen und wird sie besiegen und sie töten; 8 und ihre 
Leichname (werden) auf der Straße der großen Stadt (liegen), die, geistlich 
(bildlich) geredet, ›Sodom und Ägypten‹ heißt, wo auch ihr HERR gekreuzigt 
worden ist. 9 Und Leute aus den Völkern und Stämmen, den Sprachen und 
Völkerschaften sehen ihre Leichname drei und einen halben Tag lang (daliegen) 
und lassen nicht zu, dass ihre Leichname in einem Grabe beigesetzt werden. 10 
Und die Bewohner der Erde freuen sich über sie und sind guter Dinge und werden 
einander Geschenke zusenden; denn diese beiden Propheten hatten den 
Bewohnern der Erde Plagen (Qualen) verursacht. 11 Doch nach den drei und einem 
halben Tage kam Lebensgeist aus Gott in sie hinein, und sie traten (wieder) auf ihre 
Füße, und große Furcht befiel alle, die sie sahen. 12 Und sie hörten eine laute 
Stimme vom Himmel her ihnen zurufen: »Kommt herauf hierher!« Da fuhren sie in 
einer Wolke in den Himmel empor, und ihre Feinde sahen ihnen nach. 
 
Außerdem wird während der 7-jährigen Trübsalzeit einem Engel Gottes die spezielle 

Gabe gegeben, um die Welt zu reisen und der verbleibenden Weltbevölkerung das 

Evangelium zu predigen. Das wird übernatürliche Resultate hervorbringen. 

 

Offenbarung Kapitel 14, Verse 6-7 
6 Dann sah ich einen anderen Engel hoch oben mitten am Himmel fliegen, der den 
Bewohnern der Erde und allen Völkerschaften und Stämmen, Sprachen und 
Völkern eine ewig gültige Heilsbotschaft zuverlässig zu verkündigen hatte. 7 Er rief 
mit lauter Stimme: »Fürchtet Gott und gebt Ihm Ehre! Denn gekommen ist die 
Stunde Seines Gerichts; und betet Den an, Der den Himmel und die Erde, das Meer 
und die Wasserquellen geschaffen hat!« 
 
Selbst inmitten des größten Gerichts Gottes über die Erde in der 7-jährigen 



Trübsalzeit lässt Er Gnade walten bei all jenen, die Ihn in diesen letzten Stunden 

dieser Weltzeit um Erlösung anflehen. Doch der Preis dafür wird ihr Märtyrertod 

sein. 

 

Bis zur Entrückung gilt das, was der Apostel Paulus geschrieben hat in: 

 

2.Thessalonicherbrief Kapitel 2, Verse 7-12 
7 Freilich – im Geheimen ist die (Macht der) Gesetzlosigkeit bereits wirksam; nur 
muss erst Der (Heilige Geist, Der in den Gläubigen wohnt, bei der Entrückung) aus 
dem Wege geräumt werden (sein), Der sie bis jetzt noch zurückhält. 8 Dann erst 
wird der Gesetzlose (Frevler) offen hervortreten, den der HERR Jesus aber durch 
den Hauch Seines Mundes wegraffen und durch den Eintritt Seiner Ankunft 
vernichten wird, 9 ihn, dessen Auftreten sich als Wirksamkeit des Satans kundgibt 
durch alle möglichen Machttaten, Zeichen und Wunder der Lüge 10 und durch jede 
Art von Trug der Ungerechtigkeit (trügerische Verführung) für die, welche deshalb 
verlorengehen, weil sie die Liebe zur Wahrheit sich NICHT zu Eigen gemacht haben, 
um ihre Rettung zu erlangen.  11 Und aus diesem Grunde sendet Gott ihnen einen 
starken IRRWAHN, damit sie der Lüge Glauben schenken; 12 denn alle sollen dem 
Gericht verfallen, die nicht der Wahrheit Glauben geschenkt, sondern 
Wohlgefallen an der Ungerechtigkeit gefunden haben. 
 
Noch ist Gnadenzeit 
 
Vor der Entrückung ist noch Gelegenheit, erlöst und vor der 7-jährigen Trübsalzeit 

errettet zu werden. JETZT hast Du die Chance, über die Annahme des Sühneopfers 

von Jesus Christus am Kreuz auf Golgatha mit dem himmlischen Vater ins Reine zu 

kommen.   

 

Es liegt nun an Dir zu entscheiden, ob Du reumütig und bußfertig Jesus Christus als 

Deinen HERRN und Erlöser annehmen willst oder nicht. Wenn Du Ihn annimmst, 

bedeutet dies, dass Du den antichristlichen Geist, der jetzt in der Welt ist, ablehnst. 

Wenn Du Jesus Christus ablehnst, dienst Du – ob es Dir bewusst ist oder nicht – dem 

Fürst dieser Welt, der Satan ist, wirst nicht entrückt und wirst den Antichristen 

annehmen. 

 

2.Korintherbrief Kapitel 4, Verse 3-4 
3 Wenn trotzdem die von uns verkündigte Heilsbotschaft »verhüllt« ist (dunkel 

bleibt), so ist sie doch NUR BEI DENEN (für die) verhüllt, welche verlorengehen, 4 
weil in ihnen der GOTT DIESER WELTZEIT (SATAN) das Denkvermögen der 
Ungläubigen verdunkelt hat, damit ihnen das helle Licht der Heilsbotschaft von der 
Herrlichkeit Christi, Der das Ebenbild Gottes ist, nicht leuchte. 
 



Deshalb überlege Dir Deine Entscheidung gut; denn eines Tages wirst Du vor Gott als 

Deinem himmlischen Vater stehen oder vor Ihm als Richter, Der Dein ewiges 

Strafurteil spricht. 

 

Philipperbrief Kapitel 2, Verse 9-11 
9 Daher hat Gott (der himmlische Vater) Ihn (Jesus Christus) auch über die Maßen 
erhöht und Ihm den Namen verliehen, der jedem anderen Namen überlegen ist, 10 
damit im Namen Jesu (beim Namen Jesus Christus) sich jedes Knie aller derer 
beuge, die im Himmel und auf der Erde und unter der Erde sind, 11 und jede Zunge 
bekenne, dass Jesus Christus der HERR ist, zur Ehre Gottes, des (himmlischen) 

Vaters. 
 
Es ist so klar, dass jedes Kind es verstehen kann: Der dreieine Gott ist heilig; und wir 

Menschen sind von Natur aus unheilig. Du brauchst kein Bibelseminar besucht oder 

4-6 Jahre Theologie studiert zu haben, um das herauszufinden. Das weißt Du 

instinktiv. Denn wir sind von Natur aus selbstsüchtig und fleischlich gesinnt. 

 

Es ist die natürliche Unheiligkeit, die den Menschen von dem heiligen Gott trennt. 

Aber der himmlische Vater hat ihnen eine Brücke bereit gestellt. Als Sein einziger 

Sohn Jesus Christus auf Golgatha am Kreuz hing, ist es beinahe so, als wenn eine 

Hand für die Unheiligkeit der Menschen und die andere Hand für die Heiligkeit des 

himmlischen Vaters daran festgenagelt worden wäre. Jesus Christus bezahlte auf 

diese Weise die Sündenschuld Seiner Jüngerinnen und Jünger. 

 

Der Apostel Petrus sagte, vom Heiligen Geist geführt, Folgendes: 

 

Apostelgeschichte Kapitel 4, Verse 11-12 
11 „Dieser (Jesus) ist der von euch Bauleuten verworfene Stein, der zum Eckstein 
geworden ist (Ps 118,22); 12 und IN KEINEM ANDEREN ist die Rettung (das Heil) zu 
finden; denn es ist auch KEIN ANDERER NAME  unter dem Himmel den Menschen 
gegeben, in dem (durch den) wir gerettet werden sollen.“ 
 
Und Jesus Christus Selbst sagt uns: 

 

Johannes Kapitel 14, Vers 6 
Jesus antwortete ihm (Seinem Jünger Thomas): „ICH bin der Weg und die Wahrheit 
und das Leben; niemand kommt zum (himmlischen) Vater außer durch Mich.“ 
 
Das kann Er nur deshalb sagen, weil Er Gottes einziger Sohn ist. ER ging freiwillig ans 

Kreuz. Warum starb Er inmitten der zwei Räuber? War Er weniger Mensch als sie? ER 

kämpfte nicht um Sein Leben. ER war mehr Mensch als jeder Andere. 

 



Eines Tages wird die ganze Welt Jesus Christus sehen. Aber die Menschen werden 

Ihn nicht als Gekreuzigten sehen, sondern als den richtenden Sohn des lebendigen 

Gottes. ER wird bei Seiner Wiederkunft auf die Erde die Feinde Israels besiegen und 

zwar allein mit dem Hauch Seines Mundes. 

 

Dazu setzt Er keine einzige militärische Waffe ein. Ich frage mich, was Er dann sagen 

wird. Die Feinde Gottes und Israels werden allein durch den Hauch Seines Mundes 

vernichtet, und sie werden Ihn als KÖNIG der Könige und als HERR der Herren sehen. 

 

Israel erwartet gerade den Messias. Die Juden werden nicht vom Messias 

überrascht, sondern davon, WER der Messias ist. Dazu sagte im März 2023 die 
führende Rabbinerstimme in Jerusalem: 

 

„Wir erwarten jetzt JEDEN MOMENT das Offenbarwerden des Messias. Wir haben 
uns praktisch darauf vorbereitet. Innerhalb von 4 Stunden Seines Erscheinens 
können wir die Stiftshütte von Moses aufbauen und mit den Opferzeremonien 
beginnen.“ 
 
Bist Du bereit für die Entrückung? 

 

Lebst Du siegreich über die Sünde, oder führst Du ein sündiges Leben, das Dich 

besiegt? 

 

Oft werde ich gefragt: „Tiff, wie kann ich feststellen, ob ich ein echter Christ bin?“ 

 

Dazu schrieb der Apostel Paulus in: 

 

2.Korintherbrief Kapitel 13, Verse 5-6 
5 Macht an euch selbst DIE PROBE, ob ihr im Glauben steht, PRÜFT EUCH SELBST! 
Oder könnt ihr nicht an euch selbst erkennen, dass Jesus Christus in euch ist? Da 
müsstet ihr ja unbewährt (unechte Christen) sein. 6 Dass wir aber nicht unbewährt 
(unecht) sind, sollt ihr hoffentlich erkennen! 
 
Wir sollen uns also selbst prüfen, aber nicht an uns zweifeln. Zu dieser Selbstprüfung 

will ich Dir folgende Fragen stellen: 

 

• Liest Du täglich in der Bibel, oder haben Dich die sozialen Medien buchstäblich 

so süchtig gemacht wie einen Drogenabhängigen oder einen Alkoholiker? 

• Bist Du in Deinem christlichen Leben an den Punkt gelangt, wo Du beinahe 

hypnotisch endlos auf Dein Handy starrst und Deine Bibel noch nicht einmal 

mehr in die Hand nimmst? 

• Betest Du jeden Tag? Nimmst Du Dir jeden Tag Zeit, um im Namen von Jesus 



Christus mit dem himmlischen Vater zu sprechen? 

• Lässt Du Dich in allen Dingen vom Heiligen Geist leiten? 

• Besuchst Du regelmäßig eine bibeltreue Gemeinde mit einem tüchtigen 

Pastor, um Gott die Ehre zu geben und um Deine Glaubensgeschwister zu 

treffen? 

• Bist Du dabei, nicht-gläubige Familienmitglieder und Freunde für Jesus 

Christus zu gewinnen? Das sollte Dir am Herzen liegen. 

 

Mir hat vor kurzem eine Mutter geschrieben. Mit gebrochenem Herzen teilte sie mir 

mit: 

 

„Mein Mann und ich haben Sie vor Monaten auf YouTube gefunden. Ich schreibe 

Ihnen heute, um Sie wissen zu lassen, dass wir beide auf die Knie gegangen sind und 

das Sündergebet gesprochen haben. Wir haben uns eine Bibel gekauft und eine gute 

Gemeinde gefunden. Unser ganzes Leben hat sich dadurch verändert. 

 

Aber wir haben unsere Kinder nicht in der Kirche groß werden lassen. Sie sind 

inzwischen ausgezogen und verheiratet. An manchen Tagen liege ich in der 

Embryonenstellung auf dem Bett und weine wegen unseren Kindern. Ist das falsch?“ 

 

Ich schrieb ihr zurück: 

 

„In vielerlei Hinsicht sollte das normal sein; ist es aber leider nicht.“ 

 

Lebe in einer solchen Art und Weise, dass Deine Kinder Dir nachfolgen. Dann werden 

sie Dir auch in den Himmel folgen. Du kannst sie nicht durch Debatten oder 

politische Diskussionen retten; aber Du kannst jeden Tag für sie beten. 

 

Und Du kannst Dir dafür sogar eine Fastenzeit nehmen. Jesus Christus sagte, dass 

bestimmte Dinge im Leben niemals ohne Fasten und Gebet geschehen. Gott kann in 

einem einzigen Moment mehr bewirken, als Du in Deinem ganzen Leben durch 

Debatten und Streitgespräche erreichen kannst. 

 

Machst Du Dir Sorgen um die Verlorenen? Aiden_Wilson_Tozer sagte einmal: 

 

„Es gibt nur zwei Arten von Christen: Seelengewinner und Rückfällige.“ 
 
Bis zur Entrückung sollten WIR ALLE im Dienst des HERRN stehen. Deine berufliche 

Tätigkeit ist keine göttliche Aufgabe, sondern ein Geschenk Gottes, um für Deine 

Familie zu sorgen. Deine göttliche Aufgabe ist es, Dein Missionsfeld zu erkennen, in 

das Gott Dich hineingegeben hat und für all diese Menschen dort zu beten, zu fasten 

und nach Gelegenheiten Ausschau zu halten, um Jungen und Mädchen sowie 



Männer und Frauen zu Jesus Christus zu führen. 

 

Die Gnadenzeit läuft JETZT ab. Gott möchte, dass Du für die Entrückung bereit bist. 

 

Um Christ zu werden, brauchst Du KEIN Protestant, Katholik, Methodist, Baptist oder 

Universalist zu werden. Es geht bei der Bekehrung nicht um irgendwelche 

Denominationen, sondern einzig und allein darum, durch Jesus Christus Frieden mit 

dem himmlischen Vater zu schließen. Im Himmel wird es nämlich keine 

Denominationen geben. Entrückt werden nur diejenigen, die ihre Sünden bußfertig 

bereut und Jesus Christus als ihren HERRN und Erlöser im Glauben angenommen 

haben. 

 

Du selbst wirst es nicht schaffen, von der Sünde loszukommen, Dich aus 

Abhängigkeiten zu befreien oder Dich von schlechten Bindungen zu lösen. Aber es 

heißt in: 

 

Johannes Kapitel 1, Verse 11-13 
11 ER (Jesus Christus) kam in das Seine (Sein Eigentum), doch die Seinen (die Ihm 

Eigenen) nahmen Ihn nicht auf; 12 allen aber, die Ihn annahmen, verlieh Er das 
Anrecht, Kinder Gottes zu werden, nämlich denen, die an Seinen Namen glauben, 
13 die nicht durch Geblüt oder durch den Naturtrieb des Fleisches, auch nicht 
durch den Willen eines Mannes, sondern aus Gott gezeugt (geboren) sind. 
 
Wenn Du zu Ihm im kindlichen Glauben kommst, wird Gott Dir die Kraft geben, aus 

Deiner Sucht herauszukommen. Eine Reha oder irgendeine Medizin wird Dich nicht 

von Deiner Abhängigkeit heilen, sondern allein das am Kreuz von Jesus Christus 

vergossene Blut wird Dich sofort heilen, reinigen und heiligen. 

 

Es gibt eine Kraft in Gott, die Menschen nicht haben, auch Krankenhäuser nicht. Ich 

bin nicht gegen medizinische Behandlung und auch nicht gegen Menschen, die 

versuchen, Anderen auf medizinischem Weg zu helfen. Aber ich kann Dir sagen, dass 

es Dinge in Deinem Leben gibt, bei denen Du NUR Hilfe und Heilung durch das Blut 

von Jesus Christus, dem einzigen Sohn des himmlischen Vaters, erfahren kannst. 

Doch Du musst zu Ihm kommen und Deine Entscheidung für oder gegen Jesus 

Christus fällen. 

 

Dazu bist Du nicht zu alt und auch nicht zu jung. Wir hatten schon Menschen bei uns, 

die über 90 Jahre alt waren und die ihre Herzen an Jesus Christus übergeben haben. 

Es haben mir Eltern geschrieben, dass ihre kleinen Kinder, als sie sich ein 

Missionsvideo von mir angeschaut haben, auf die Knie gegangen sind und ihre 

Herzen Jesus Christus übergeben haben. Kein Mensch ist zu alt oder zu jung, um mit 

dem himmlischen Vater Frieden zu schließen. 



 

Auch wenn Du irgendwie vom Glauben abgefallen sein solltest, kannst Du reumütig 

und bußfertig wieder zu Ihm zurückkehren, solange noch Gnadenzeit ist. 

 

FORTSETZUNG FOLGT 
 
Mach mit beim http://endzeit-reporter.org/projekt/!* 

 
Bitte beachte auch den Beitrag In-eigener-Sache 


